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安 全 绳
被割断后，小
刘 困 在 空 中
无法动弹

安全绳被
割断吊在半空
（网络图片）

▲
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近期我委在行政执法过程中，发现个别单位擅自处置建筑垃圾。为加强建筑垃圾处置管理，根据《城市建筑垃圾管理规定》《洛阳市城
市建筑垃圾管理若干规定》，特通告如下:

一、建筑垃圾处置实行减量化、资
源化、无害化和谁产生、谁承担处置责
任的原则。

二、建筑垃圾的排放、消纳、回
填、利用应办理建筑垃圾处置许
可证。

三、建设项目施工许可前需要

处置建筑垃圾的，由建设项目单位
向市、县（市）市容环境卫生行政主
管部门提出申请，办理“建筑垃圾排
放许可证”。建设项目施工许可后
需要处置建筑垃圾的，由施工单位
向市、县（市）市容环境卫生行政主
管部门提出申请，办理“建筑垃圾排

放许可证”。
四、实行建筑垃圾处置收费制

度。产生建筑垃圾的单位在处置建筑
垃圾时，应当按照国家和本市的有关
规定交纳处置费。

五、建设单位、施工单位应当自觉
履行上述法定义务。

六、凡未经批准擅自处置建筑垃
圾的，由市容环境卫生主管部门责令
限期改正，给予警告，对施工单位处以
1万元以上10万元以下罚款，对建设
单位、运输建筑垃圾的单位处以5000
元以上3万元以下罚款。

洛阳市住房和城乡建设委员会

通 告

52辆新校车成“僵尸车”
闲置农村近1年,沦为“公厕”

□据《贵州都市报》

27日下午，贵州省贵阳市世纪城龙凯苑小区发生惊险
一幕。小刘正在该小区某栋楼8楼的外墙作业，忽然发觉
身上的安全绳不能上下移动了，定睛一看，楼下一小孩正在
用刀割安全绳，这一幕可把他吓坏了。所幸工友及时报警，
消防官兵赶赴现场后将惊魂未定的小刘解救了下来。

据现场目击者说，报警20多分钟后，消防官兵赶到现
场。报警人张先生讲述，他们正给世纪城路边楼房装室外
景观灯，当时处于8楼的位置。在安装过程中，工友小刘突
然对他喊安全绳被人割了，小刘困在空中无法动弹。

消防官兵和民警查看现场后，敲开11楼的住户，合力
把小刘救上去。几分钟后，小刘才缓过神来，他说自己已经
坚持了40多分钟，手上一点儿力气都没有了，想起刚才的
情形还有些后怕。“当时我正在用钻机打孔，突然感觉绳子
在晃动，低头看到一个小孩子竟然正在用刀割安全绳。”小
刘说。

随后记者随民警一同来到8楼的小孩家里，经过询问，
一开始孩子否认自己割断绳子，在民警的耐心劝说下，他承
认是他割的。他说自己当时在看《喜羊羊与灰太狼》，外面
钻机打墙的声音太吵，他就用刀子把绳子割断了。

记者了解到，孩子10岁，今年上五年级，其父母在外面
做生意，就孩子一个人在家。民警随后给孩子的父亲打电
话，让他回来解决此事，孩子的父亲唐先生对小刘他们道歉，
并赔偿了一根新安全绳。

嫌施工声太吵
男童割断工人安全绳
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□据 中国青年网

浙江省温岭市城西街道有个芷胜庄
村，村里齐刷刷地停了52辆崭新的校车，
而且一停就是近1年。这些颜色鲜亮的橙
黄色校车老远就能看到，显得格外扎眼。

原来，这些车是安徽驻台州商会投资约
2000万元购置的，该商会原本计划在温岭
成立一家校车公司，以解决农民工子弟学校
学生接送难题，不求盈利。这本来是件好
事，但因为市场需求不足，该计划搁浅。这
批崭新的校车被“撂荒”在村里快1年了，甚
至成了一些人解决内急的“公厕”。村里人
说，这块地就要施工了，这些车得赶紧挪走。

新校车成了“僵尸车”

目前，芷胜庄村村委会主任郑云龙说，
去年10月，有几个人来到村里，说有一批
新车在村里暂放一下，每个月给5000元停
车费。村干部们觉得这是天上掉下来的馅
饼，没多想就答应了。第二天，52辆黄澄
澄的校车开进村里，送车的老板付了两个
月的停车费后走了。

两个月很快到了，村里再去催停车费，
对方却一拖再拖，后来干脆电话也不接了。

“按计划，这块地年底就要动工建房，
校车再不挪走就要被强行拖离了。”郑云龙
解释说。

校车运营申请无法获批

张伟是安徽驻台州商会的成员之一，
当初就是他和芷胜庄村协商的停车事宜。
他表示，这52辆校车确实是他们商会花了
2000万元采购的。“我也说不准什么时候
才能把车挪走。”张伟说。

张伟介绍:“当初温岭的农民工子弟学校

校长在跟我们会长聊天时，谈到校车接送学
生的运营投入非常大，希望商会能帮帮忙，于
是他们就有了投资办校车公司的想法。”

在购车前，商会的负责人找到温岭市
教育局表明了这个想法。教育局表示肯定
和支持，还让商会的人递交了一份可行性
报告。当时会员们已经凑了2000多万元，
所以就一口气买了52辆校车。“当校车买
来后，温岭市教育局却通知说，校车运营申
请无法获批。”张伟说。

教育部门称已提醒购车方

与商会的说法不同，温岭市教育部门
向记者表示，早在去年8月，这批车辆购买
之前，教育局就已经明确告知对方：创办校
车公司不可行。当时考虑到其投资教育的
热情，教育局表示让他们先作市场调研，出
一个可行性报告再说。

收到可行性报告后，教育部门也进行
了调查摸底，发现温岭市校车运力已经足
够。该教育局王科长表示，他们将这一结
果马上告知了对方。“事实上，他们买车的
时间比我们告诉他们‘创办校车公司不可
行’的时间要晚一两个月。”

一些网友支招，这么好的校车闲置挺
可惜的，购车方不如“跳”出温岭，去一些校
车短缺的地区进行市场调研，尝试合作。

切忌盲目投资校车
据介绍，目前校车运营大致分为专用

校车、公交校车、个体经营校车三种模式。
其中，个体经营必须有校车使用许可证，要
经过十分严格的审批。尤其重要的是，投
资校车要考虑是否有市场需求，切忌盲目。

相关链接

新
校
车
成
﹃
僵
尸
车
﹄

（
网
络
图
片
）


